



L'oreille blanche

Le déficit auditif entraîne une perte de l'intelligibilité de la communication. Les personnes malentendantes sont lasses de faire répéter et finissent par s'isoler socialement.

Pourquoi les autres ne sont-ils pas attentifs?

Parce que, tout simplement, **c'est un handicap invisible.**

D'où l'idée de Jean-Pierre Montaufier de rendre ce handicap visible à l'aide d'une petite oreille blanche sous forme d'insigne, accroché au revers d'un vêtement. D'autant plus utile pendant cette période de masques obligatoires.

Aujourd'hui, l'association " Insigne pour s'entendre " distribue cette oreille

Bon de commande

Nom et Prénom :

tel

Adresse de livraison :

Adresse mail (facultative).....

Désignation	Quantité	Prix unitaire TTC	Montant TTC
Pack de 25 oreilles		100€	
Pack de 12 oreilles		50€	
La boîte et son oreille		5€	

Frais de port inclus – Délai de livraison : 1 semaine

La commande et le chèque doivent être envoyés à l'adresse suivante :

INSIGNE POUR S'ENTENDRE - Jean Pierre Montaufier, 29 rue Pasteur - 17230 Charron

Le chèque doit être libellé à l'ordre de : **Insigne pour s'entendre**